



Morena recibe a diputado *chapulín* del blanquiazul

Ante la falta de oportunidad al interior del Partido Acción Nacional (PAN) para abanderar la candidatura rumbo a la gubernatura de su estado, el diputado federal por Guanajuato, Justino Arriaga, se incorporó este lunes a la bancada de Morena en la Cámara de Diputados.

Fue el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, quien hizo el anuncio oficial al inicio de su Cuarta Reunión Plenaria.

Sin embargo, fue el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, quien inició su intervención “saludando la incorporación de un joven diputado federal, a las filas del Movimiento de Regeneración Nacional, y a este grupo parlamentario, Justino Arriaga, de Guanajuato”.

El encargado de la política interior del país, dijo que el expanista es “un joven político formado, ha sido tres

veces diputado federal, presidente municipal de Salamanca y desde que supimos que se iba a incorporar a esta fracción parlamentaria, nosotros le reconocimos el gesto, y no me toca a mí darte la bienvenida, ya te la dieron tus compañeros, pero que sea para seguir abonando por el bien de México, muchas gracias Justino”.

El ahora expanista fue electo por mayoría relativa por el distrito 8 en Guanajuato, en 2015 fue alcalde de Salamanca por Acción Nacional. En 2012 fue también diputado federal propietario por el blanquiazul y era uno de los más posicionados en su entidad para competir por la gubernatura.

Con este salto de bancada, Morena tendrá 203 diputados y el PAN se queda con 115, lo que también le quita un voto a la oposición.

/ KARINA AGUILAR

CAMBIO.
Ignacio Mier, coordinador de Morena en Diputados, fue quien hizo el anuncio de la integración de Justino Arriaga.

